

実りの秋に！！

暑い日が続いていましたが、9月後半になりようやく落ち着きを見せ、過ごしやすくなってきました。学校生活も1年の半分が過ぎ、いよいよ後半戦のスタートです。今年立てためあて、2学期立てためあてを振り返り、今後何に力を入れて取り組むべきかを真剣に考え行動することが、自分を大きく成長させてくれます。学校でも子ども達の頑張りを認め、励ましていきますので、ご家庭でも温かい言葉かけを引き続きお願いいたします。集中しやすい環境が整ってきました。一人一人にとって実りの秋となるよう教育活動にあたっていきます。今後ご理解とご協力よろしくをお願いいたします。



《意欲的に学習の臨む子供たち》

【石筵ふれあい牧場見学学習 1年生】

9月22日に1年生が石筵ふれあい牧場に見学学習に行きました。天候が心配されましたが、予定通りに活動することができました。たくさんの動物たちに餌をあげたり、広場で虫を探したり、活動を満喫していました。

グループごとにおいしいお弁当も食べ、笑顔いっぱいの1日でした。



【第22回永盛地域文化の集い】

4年ぶりとなる永盛地域文化の集いが下記のとおり実施されます。本校からも、書写、絵画、俳句の作品が出品されます。けん玉の体験コーナーもあるそうです。ぜひ、足を運んでみてください。

- (1) 作品展 9月30日(土) 午前10時～午後4時
10月1日(日) 午前10時～午後3時
- (2) 体験コーナー 9月30日(土) 午前10時～午後3時
- (3) 芸能祭 10月1日(日) 午前9時30分～
午後12時30分

【心地よい距離感を】

トラブルの要因の一つに「他人との距離感」を掴めていないことが挙げられます。子どもたちは、トラブルを繰り返しながら、自分と相手の心地よい距離感を掴み成長していくものです。トラブルが起きると先生方は、当事者それぞれからしっかりと話を聴きながら、事実をストーリーにしていきます。その際に当事者の子どもに間違いがないか確認をします。間違いがあれば丁寧にストーリーを修正し、先生が感じたことを双方に伝えたり、次に同じような場面があった時の対応をアドバイスしたりします。一連の流れで大切なのは、子どもの気持ちにモヤモヤ感を残さないことです。今後も子ども達が心地よい距離感がつかめるよう指導に当たっていきます。

【お知らせ】 10月の前半の行事予定

- ※ 変更になる場合がありますのでご了承ください。
- 2日(月) 認知症サポーター養成講座(6年)
- 3日(火) 集金日(下)
AET ミッチ先生来校日
- 4日(水) 集金日(上) 町たんけん(2年)
- 5日(木) B案 児童会委員会
- 6日(金) PTA運営委員会
- 9日(月) **スポーツの日** 
- 10日(火) AET ミッチ先生来校日
- 11日(水) 県防災出前講座(4年)
研究授業全体授業(2の3)
- 12日(木) B4 就学時健康診断 **給食なし**
- 13日(金) 6年生修学旅行 **お弁当の日**
- 15日(日) **市民体育祭(特設陸上コース12名参加予定)**
- ※ 詳しい日程・内容については、最新の学年だよりやメール・HP等でご確認ください。